

ZONE

Gelora Semangat HUT Kostrad di Nduga, Pasukan Pandawa Ngegas Berbagai Aksi Peduli

Agung widodo - JATENG.ZONE.CO.ID

Feb 28, 2024 - 01:53



NDUGA- Waktu yang terus berjalan semakin mengobarkan semangat yang luar biasa. Para Ksatria Pandawa Kostrad yang saat ini bertugas di Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, terus berinovasi khususnya dalam menciptakan hal baru dan suasana baru, demi menghadirkan kebahagiaan bagi semua, disamping tugas utama dalam menjaga stabilitas keamanan di Kenyam dari gangguan KST Papua.

Di akhir bulan Februari 2024, berbagai program teritorial yang telah digagas oleh

Komandan Satuan Tugas Batalyon Infanteri 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex terus digulirkan hingga membuat masyarakat Kenyam kagum dan bangga dengan aksi prajurit Kostrad.



Betapa tidak sejak bulan Juni 2023 hingga hari ini, dalam sejarah Satgas TNI di Kenyam, pertama kalinya masyarakat merasakan manfaat program teritorial seperti Pos Senyum Pandawa, Peduli Gizi dan Peduli Pendidikan yang dilakukan secara masif dan memberikan manfaat nyata.

Dari siaran resmi Tim Penerangan 411, Selasa 27 Februari 2024, Bang Alex dan pasukannya bukannya berleha-leha duduk santai, tapi justru menggunakan mode ngegas gencarkan aksi sosial kemanusiaan. Terlebih lagi pada tanggal 6 Maret 2024, Komando Cadangan Strategis TNI Angkatan Darat (Kostrad) akan merayakan peringatan hari ulang tahun yang ke-63.

Karena itulah, Letkol Inf Subandi dan jajaran pasukannya semakin tak terbandung lagi, menggiatkan program-program teritorial sosial kemanusiaan yang semuanya dilakukan dalam rangkaian semarak peringatan HUT Kostrad, sebagai satuan terbesar dan terkuat.



Melihat kebelakang beberapa waktu yang lalu, tepatnya diakhir bulan Desember 2023 Bang Alex bersama para Pasukan Pandawa Kostrad didatangi langsung oleh orang nomor satu di Kostrad, yakni Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa Bapak Pangkostrad datang langsung ke Kenyam Nduga mengunjungi anak buahnya yang sedang bertugas di daerah rawan.

Identitas yang melekat sebagai daerah rawan konflik dan gangguan keamanan dari KST Papua tidak mengendorkan Pasukan Pandawa Kostrad untuk menunjukkan ketulusannya dalam menghadirkan kebahagiaan dan menjadi solusi dalam mengatasi kesulitan-kesulitan rakyat.

Hal itupun di perlihatkan oleh Pasukan Pandawa Kostrad dihadapan Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa yang didampingi oleh para Asisten Kaskostrad waktu di Kenyam Nduga, menyaksikan langsung program teritorial andalan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) yakni Borong Hasil Bumi dan Peduli Gizi Stunting di halaman depan Pos Kotis Kenyam.

Lettu Inf Sunaryo, yang akrab dipanggil "Bapak Senyum" oleh masyarakat Kenyam, membawa tas noken di dadanya berisi uang yang siap digelontorkan untuk membayar dagangan Mama-mama Papua yang sudah tergelar.

Lettu Sunaryo tak mau melewatkan momen bersejarah kali ini, Jenderal Bintang Tiga yang datang jauh-jauh dari Jakarta beserta rombongan langsung dicegat sebelum masuk ke Pos Kotis, untuk melihat dan ikut dalam kegiatan borong hasil bumi agar bisa merasakan suasana penuh kegembiraan masyarakat yang hasil buminya di borong habis oleh TNI.

Sejak itu, terhitung mulai bulan Januari hingga Februari 2024 ini kegiatan-kegiatan sosial kemanusiaan terus digenjut, bermacam rangkaian telah digulirkan tanpa henti.

"Maret tinggal menghitung hari, selama bulan Februari ini saja kita semua gas-gasan, enggak ada capeknya, mulai dari berbagi ratusan paket sembako, 300

selimut, 300 stel baju anak-anak, lanjut lagi, bagikan 400 tas sekolah, sambung lagi acara Peduli Pendidikan, kejar-kejaran dengan waktu, hampir tiap hari kita gerak terus, dengan tuntutan tugas dan mobilitas yang tinggi bareng dengan pesta demokrasi Pemilu 2024, banyak pasukan yang disiagakan, antisipasi gangguan keamanan dari KST Papua yang sempat ada isu mau membuat kekacauan, ditambah sempat terjadi konflik antar warga akibat perselisihan antar dua kubu pendukung Caleg DPRD Kabupaten Nduga, hingga ada yang meninggal dunia dan 8 orang korban luka-luka, namun semua harus tetap berjalan tidak ada yang ditunda-tunda. Rencana yang sudah dibuat dan disiapkan secara matang terlaksana tepat waktu, lancar dan sukses," ucap Letkol Subandi disela-sela kegiatan penyiapan kejutan lagi untuk seluruh masyarakat Kenyam.

Lanjutnya, ini yang paling baru terupdate, di Kenyam Nduga kita baru saja menyerahkan bantuan pendidikan di SD Inpres Kenyam, ada bawa barang-barang 10 kardus alat tulis, 5 kardus alat peraga belajar matematika, Ilmu Pengetahuan alam, dan 300 pasang seragam sekolah, ada perlengkapan olahraga voli dan sepak bola, kita serahkan untuk meningkatkan semangat belajar anak-anak Papua di Kota Kenyam, Kabupaten Nduga ini.

"Untuk pembagian tas sekolah, sebanyak 300 buah itu kita bagikan sekitar 4 hari yang lalu, pagi-pagi itu banyak anak-anak yang berangkat sekolah, kita hadang semua, kita bawa mereka ke depan Pos Kotis, kasih tas baru satu-satu, tak hanya itu sudah ada buku tulis dan buku gambar juah, semua untuk anak-anak biar makin bahagia dan senang, special edisi HUT Kostrad," terang Abituren Akademi Militer tahun 2004 itu.

Lain di Kenyam, lain lagi di Batas Batu Nduga, Wakil Komandan Batalyon Infanteri 411/Pandawa Kostrad Mayor Inf Adhi Setiadi Nugroho ternyata juga enggak mau kalah, selama bulan Februari ini di daerah yang jauh dari keramaian itu, yang tempatnya terletak dipinggir Sungai Pomats juga sudah ngegas. Program Pandawa peduli juga digulirkan untuk masyarakat pedalaman.

Itu Mayor Inf Adhi di Pos Kout Batas Batu Pos rutin melaksanakan pelayanan kesehatan di depan pos setiap dua kali dalam seminggu, wujud kerjasama dengan Puskesmas Mumugu. Berbagai kegiatan lain juga dilaksanakan, pertama awal Februari lalu saja sudah membagikan 100 buah tas untuk anak-anak sekolah di PAUD Santa Theresia Kecil Mumugu.

Tak hanya itu saja, personil Pos Kout Batas Batu dipimpin oleh Sertu Sirojudin atau Bang Siro rela menggunakan speed boat menyebrangi Sungai Pomats menuju Kampung Agani membawa satu karung baju anak-anak untuk dibagikan, ini karena banyak anak-anak tidak pakai baju.

"Pokoknya kita gass Komandan. Ini mulai awal Januari Kampung ramai banyak yang butuh bongkar muat di Dermaga Amor, sesuai petunjuk Komandan Satgas kita enggak pernah diam, di Batas Batu dulu belum banyak lampu solar Cell, sekarang sudah kita pasang sampai di jalan-jalan kampung, biar makin terang, karena bulan Oktober 2023 lalu kita pasang 4 lampu PJU Solar Cell di jalan utama yang menghubungkan Batas Batu-Kenyam, Komandan selalu dukung apapun yang dibutuhkan oleh masyarakat, langsung dikirim dari Kenyam, sesuai pesan Pangkostrad waktu ke Kenyam Pasukan Pandawa Kostrad harus punya dampak positif dan nyata kehadirannya di Kabupaten Nduga ini," isi laporan

Wakil Komandan Mayor Adhi kepada Bang Alex lewat telpon satelit.

Ini masyarakat di Batas Batu Nduga mungkin bisa dibilang kayak sodara sendiri semuanya. Ngopi-ngopi bareng, rokokan bareng, ngobrol santai-santai di depan Pos Kout Batas Batu, kalau di masyarakat Batas Batu bilang Pasukan Pandawa ini adalah "Tentara Baik".

Pasukan yang tidak pernah diam dan leha-leha, setiap kali masyarakat meminta bantuan atau pertolongan. Bahkan, pelayanan kesehatan dibuka setiap saat, masyarakat minta jalan diterangi supaya malam kalau jalan ke kios tidak gelap, tak pakai lama langsung di bangunkan.

Ini kembali cerita di Kenyam, bukan hanya Pos Senyum Pandawa yang terkenal oleh Mama-mama, Bapa dan anak-anak, Pos TNI khususnya Pos Kotis Kenyam ini jadi rumah kedua bagi anak-anak, bagaimana tidak setiap hari ramai dan tidak pernah sepi datang belajar di Pondok Pintar Pandawa.

Program Pos Senyum sendiri setiap bulannya, Komandan Satgas Letkol Subandi menargetkan dilaksanakan sebanyak 6-8 kali, jadi pelaksanaanya, seminggu 2 kali, paket sembako yang berisi beras, supermi, garam, kecap itu sudah tidak terhitung lagi berapa paket yang sudah terbagikan kepada masyarakat.

Di bulan Februari ini, Bang Alex menugaskan Lettu Sunaryo "Bapa Senyum", Serda Panji Setiawan "Baminlog Kenyam", Sertu Yugiyanto "Bapel Pos Kotis Kenyam", sebagai penggerak dan pelaksana serangan teritorial Peduli Pendidikan.

Dari 300 tas dalam waktu 30 menit langsung ludes di serbu anak-anak yang berangkat sekolah. Ini berkat dari Abang-abang TNI 411 yang bertugas disini," begitu ucapan Pasukan Pandawa Kostrad saat menyerahkan tas.



Betapa senang masyarakat baik Mama-mama dan anak-anak ini menerima tas baru, Mama-mama dapat paket sembako terus dari Pasukan Pandawa Kostrad. Apalagi harga-harga kebutuhan pokok di daerah Papua Pegunungan, terbilang cukup mahal, begitu juga dengan peralatan sekolah harga mahal jadi banyak anak-anak ini sekolah cuman bawa buku satu, tas kadang tidak pakai, hanya noken kecil saja.

Hal ini karena barang-barang kebutuhan masyarakat di Kenyam Nduga selain sayur, didatangkan dari Timika. Ada jalur udara dan jalur sungai tapi waktunya bisa 1 minggu. Jadi kita bisa hitung jika biaya pengirimannya saja tidak sedikit sehingga harga jualnya tinggi.

Sampai dengan akhir Februari, program-program pelayanan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat yang akan terus digeber dan digenjut oleh Pasukan Pandawa. Semuanya telah menjadi bagian dari peringatan HUT ke-63 Kostrad.

"Semoga nanti sampai akhir bulan semuanya dapat berjalan lancar, apalagi kita akan ada kejutan yang spesial untuk seluruh masyarakat Kabupaten Nduga, Bapak Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa ini sangat mendukung, dan memberikan perhatian khusus bagi Pasukan Pandawa Kostrad untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat, harus mampu memberikan warna yang berbeda dan berdampak bagi masyarakat. Semuanya sudah dengar waktu beliau berkunjung ke Kenyam Nduga akhir bulan Desember 2023 lalu. Atas motivasi dan semangat itu kita semua harus memberikan pengabdian yang terbaik.

Ada sebuah pepatah dari Papua, "Barang siapa yang berbuat baik dan benar di tanah Papua akan diberkati oleh Tuhan. Bukan cuma untuk dirinya sendiri tapi hingga keturunannya".

"Pepatah tersebut menjadi keyakinan warga Papua dalam menjalani hidup yang lebih baik." ucap Komandan Satgas Letkol Subandi.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad